

Bruxelles, le 18 Mai 1912.

127, Avenue Louis-Bertrand

Q

Messieurs les Membres de la Commission directrice  
des Musées Royaux de Peinture et de Sculpture.

Romain  
Goblet d'Alviella  
annuaire 1912  
de pt.  
est venue réparer  
le tableau, dont  
je l'ai mis au  
fond annuaire  
la veuve de  
l'artiste  
pour être  
défendue

Messieurs,

Bruxelles

Par la présente j'ai l'honneur de vous informer  
que je possède le tableau représentant le portrait du  
"Duc de Hesse" peint par le célèbre maître allemand  
Jean Henri Lipschtein l'aîné (1722-1789).

L'exécution de ce tableau est faite avec un  
art remarquable et fut peint pendant la meilleure  
époque de l'artiste.

Le tableau a aussi un intérêt historique  
parce que le Duc de Hesse a été le fondateur de la  
fortune de Rothschild.

Je vous offre l'acquisition de ce chef-d'œuvre  
au prix très modeste de 3.000 francs (trois mille francs).

Au cours de l'année 1889 j'ai vendu de ma  
collection deux tableaux du même peintre au prix  
de 15.000 Mark. Un de ces tableaux représente le maître  
peint par lui-même, ses deux filles et ses deux gendres  
dans son atelier. Le second tableau le portrait de  
l'intendant du "Duc de Hesse". Depuis lors ses  
deux joyaux figurent à la Galerie Royale  
Nationale de Berlin.

2.

Bruxelles, le 18 Mai 1912.

A la présente je joins les anciennes lettres des Directions des Musées de Berlin, Dresden et Nuremberg qui prouve l'authenticité du portrait du "Duc de Hesse" par Jean Henri Tischbein l'aîné.

J'ose espérer qu'en cours de votre réunion vous émettrez une décision favorable pour l'achat de chef d'œuvre.

Veuillez agréer, Messieurs, mes salutations les plus distinguées.

M. Pollak

Joint à la présente :  
une lettre Musée de Berlin - 26 octobre 1888 -  
une lettre Musée de Dresden - 13 avril 1893 -  
une lettre Musée de Nuremberg - 11 décembre 1893 -